

Reventin-Vaugris

Le monde associatif en fête

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 20:55 –



La chorale De cœurs en chœur a animé en musique cet après-midi. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Changement de lieu samedi après-midi, pour la fête du village. En effet, pour cette 6^e édition, la municipalité avait choisi vraiment le centre village plutôt que, comme l'année dernière, la cour de l'école Paul Vincensini. Qu'ils soient à vocation culturels, sportifs ou tout simplement informatifs, les différents stands présents ont pu présenter leurs activités. Des structures gonflables avaient été installées pour les enfants. Ils s'y sont fait plaisir. Pour les autres animations, citons la chorale De cœurs en chœur, les danseuses de Modern jazz du club Léo Lagrange et la danse country.

Cette journée s'est déroulée dans une bonne ambiance même s'il fallait parfois jongler avec quelques averses. Une restauration était proposée pour terminer cette journée de façon conviviale